

Inhalt

Einleitung

Ein Staatsbegräbnis für ›68‹
oder Ihr Scheitern als Erfolgsstory

Ein Streifzug
durch die Frankfurter Geschichte Anfang der 70er Jahre

Die verlorene Hoffnung auf Sieg

Der Angriff des Kommandos der ›Bewegung der arabischen
Revolution‹ auf die OPEC-Konferenz in Wien 1975

Wege und Irrwege

Die verlorene Unschuld – zum Teufel mit den Opfern

›Die letzte Schlacht gewinnen wir ... ‹

Steine, Kugeln – und alles andere als ein Gedicht

Down by law

– Im Hause staatlicher Kronzeugen-Präparateure?

Joschka Fischer als Zeuge vor Gericht

Offener Brief an Joschka Fischer

Interview mit dem ehemaligen RZ-Mitglied Gerd Schnepel

Eine Start- und Landebahn für den militanten Widerstand?

Zwischen Selbstauflösung und Neubestimmung militanter Politik

Tod eines Märchenprinzen

Von der Militanz der Angst

Diskussionspapier anlässlich der Gerichtsprozesse gegen die
Revolutionären Zellen/Rote Zora

Offener Brief ehemaliger Bekannter an den für die
Bundesanwaltschaft tätigen Kronzeugen Tarek Mousli

Chronologie von 1970-2001